

Sediakan Mudik Gratis, Polres Sukabumi Kota Berangkatkan Puluhan Warga ke Cirebon

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Apr 6, 2024 - 11:41



Kota Sukabumi – Polres Sukabumi Kota Polda Jabar - Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Kota, Rini Ari Setyawan dan pejabat utama melepas keberangkatan puluhan peserta mudik aman, mudik ceria penuh makna di halaman Mapolres Sukabumi Kota, Sabtu (6/4/2024).

Sebanyak 80 warga yang telah mendaftarkan diri menjadi peserta mudik aman, mudik ceria penuh makna bersama Polres Sukabumi Kota tersebut diantarkan Polres Sukabumi Kota ke wilayah Bandung dan Cirebon menggunakan 2 (Dua) unit bis dan 1 unit mobil jenis Elf.

“Hari ini Polres Sukabumi Kota melaksanakan program Kapolri yaitu Mudik Gratis

Presisi dengan memberangkatkan 80 orang yang mudik ke Cirebon dan Bandung menggunakan 3 kendaraan yaitu 2 bis dan 1 elf. Alhamdulillah para peserta antusias, karena memang sebelumnya telah kita umumkan jauh-jauh hari, dari bulan Maret sampai kita tutup hingga tanggal 4 April,” ujar Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo kepada awak media.

Ari menuturkan, kegiatan yang diselenggarakan pihaknya tersebut merupakan wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat yang ingin bersilaturahmi keluarganya pada hari raya Idul Fitri 2024.

“Kami berbagi kebahagiaan dan keceriaan dengan warga masyarakat Sukabumi Kota untuk dapat bercengkrama dan bersilaturahmi dengan keluarganya pada mudik lebaran tahun ini. Kami akan menjamin keamanan dan kenyamanan warga yang mudik untuk selamat sampai tujuan dengan memberikan pengawalan dan mengingatkan kepada sopir untuk tidak kebut-kebutan saat mengantarkan warga yang mudik,” sambungnya.

“Kami dari Polres Sukabumi Kota juga menghimbau kepada masyarakat yang mudik untuk menitipkan kendaraan bermotor terutama kendaraan roda dua di Polres Sukabumi Kota. Kami juga menghimbau kepada warga yang mudik untuk menginformasikan rumah yang ditinggalkannya kepada Bhabinkamtibmas maupun Babinsa atau tetangga, sehingga nantinya dapat kami awasi dan patrol.” pungkasnya.

Sementara itu, peserta mudik gratis Polres Sukabumi Kota, Yeti Supriyati Hanafi mengapresiasi program Mudik Ceria Penuh Makna yang diselenggarakan Polres Sukabumi Kota.

“Alhamdulillah, untuk Kapolres Sukabumi Kota dan Jajarannya, kami mengucapkan terimakasih. Saya sangat bangga dan senang karena alhamdulillah, kali ini saya bisa ikut program mudik gratis yang difasilitasi oleh Polres Sukabumi Kota.” singkatnya.